



Newsletter

28.10.2022

Newsletter 070

Erste Wintervorbereitungen gestartet



Der nächste Winter kommt bestimmt und die ersten Vorbereitungsarbeiten für die Wintersaison wurden bereits gestartet. Ein erstes Arbeitsteam traf sich gestern am Donnerstag am Zielhaus zum Holzhacken. Am Samstag, den 05. November 2022 ist dann der Hauptarbeitstag „Rodelhütte/Rodelbahn“. Treffpunkt ist wieder um 08.00 Uhr am Zielhaus beim Schranken.

Bereits in aller Frühe trafen sich gestern am Donnerstag eine erste Arbeits-Vorhut um unsere Obleute Hubert Würtenberger und Peter Linger zusammen mit Albin Holzhammer zum Holzmachen am Zielhaus beim Schranken. Anton Gstreinthaler übernahm den Holztransport vom Zielhaus zur Rodelhütte. Insgesamt wurden vier Kubikmeter Holz gespalten und mit dem Traktor in mehreren Fuhren zur Rodelhütte gebracht. Gegen 16.00 Uhr konnte dann die letzte Fuhre an der Rodelhütte abgeladen, um heute am Freitag unter dem Vordach gestapelt zu werden. Doch das war erst der Anfang der umfangreichen Vorbereitungsarbeiten für die kommende Rodelsaison. Am

Samstag, den 05. November 2022 um 08.00 Uhr

findet der allgemeine Arbeitstag „Rodelhütte/Rodelbahn“ statt. Am Zielhaus/Eingang Halltal treffen sich alle Freiwilligen, die sich beim Arbeitsdienst engagieren möchten. Wie jedes Jahr wird die Rodelhütte general-geputzt und die Rodelbahn für einen perfekten und hoffentlich schneereichen Winter vorbereitet.

Foto © Hubert Würtenberger